

## Una muestra reúne en El Hospital Centro Vivo más de 300 maquetas de aviones.

Una exposición reunirá del 4 al 9 de febrero de 2025 en El Hospital Centro Vivo de Badajoz más de 300 maquetas de aviación que recorren 110 años de historia de la misma, desde 1915 a la actualidad. En ella se podrán contemplar modelos de aviones muy conocidos por los pacenses como el F5 con el que se forman los pilotos en la Base Aérea de Talavera o los biplanos de los primeros años.

La Asociación de Modelismo Estático de Badajoz (Ameba), con la colaboración de la Diputación de Badajoz, organiza esta exposición que pone a disposición de las personas con discapacidad visual algunos modelos para que se puedan tocar y ver con las manos y una visita guiada por miembros de la asociación.



La muestra incluye un apartado especial dedicado a la colección de Andrés Sánchez 'Driu', modelista fallecido en accidente de tráfico al que se busca homenajear con la ayuda de su madre. También cuentan con la colaboración de la Base Aérea de Talavera con maquetas o fotografías, con lo que harán un homenaje a la aviación que se tiene en Badajoz y que es «muy emblemática» como el Ala 23.

